



Marcela Guerra llama a la OEA y CELAC a sesionar por conflicto México-Ecuador



Marcela Guerra llama a la OEA y CELAC a sesionar por conflicto México-Ecuador. Foto Especial

La presidenta de la Cámara de Diputados Marcela Guerra agradece a Parlamentos de otros países que se han solidarizado ante la irrupción de la policía de Ecuador en la Embajada de México

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, hizo un llamado a la **Organización de Estados Americanos (OEA)** y la **Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC)** para que sesionen y busquen **"recuperar el respeto y la fraternidad entre los pueblos latinoamericanos"**.

Expuso que representa una grave violación a la Convención de Viena Sobre Relaciones Consulares que en su Artículo 22 dice:

"Los agentes del Estado receptor no podrán penetrar en ellos sin consentimiento del jefe de la misión.

"El Estado receptor tiene la obligación especial de adoptar todas las medidas adecuadas para proteger las instalaciones de la misión contra toda intrusión o daño y evitar que se turbe la tranquilidad de la misión o se atente contra su dignidad", apuntó.

<https://www.noticiasenfasis.com.mx/marcela-guerra-llama-a-la-oea-y-celac-a-sesionar-por-conflicto-mexico-ecuador/>